

きいめえさん通信

つうしん

臨時号



きいめえさん

しみず保育園の 子どもたちと 触れあいました

5月16日、ヤギ除草フィールドに隣接している橋本市立しみず保育園の園児たちとヤギの触れあいを行いました。

最初に出張所から園児たちへ、ヤギにしていけないことを説明し、その後、園児たちが周囲から摘んできた葉っぱをヤギに直接与えました。

園児たちはヤギが葉っぱを食べる様子に興奮！とても喜んでくれました。

今後も近隣の方々との触れあいの機会を設けていく予定です。



園児たちとヤギとのふれあい



かつらキュウ

【発行】
和歌山河川国道事務所 かつらぎ出張所
0736-22-0213



ヤギさん紀の川除草隊 シーズン5メンバー紹介



ヤギ除草について

ヤギに草を食べてもらうことで堤防を除草するエコな除草法です。コストの縮減、(刈る手間や処分の費用の削減)や騒音や廃棄物・CO2の排出削減、癒やしの効果などが期待できます。そこで、ヤギ除草の効果を確認するため、今回試行(フィールド実験)してみることになりました。

お願い

ヤギを見に行くときは次のことに注意してください。

- エサを与えないで下さい。
- 人間の食べ物や紙を与えないで下さい。
- 柵の中に入らないで下さい。
- 柵を開けて逃がさないで下さい。